

Als sich 2007 die Künstlergruppe *Handwerker der Farbe* gründete, haben wir als Grundlage folgende Erklärung verabschiedet:

„Die Künstlergruppe setzt sich aus Künstlern der Schweiz, Italien und Deutschland zusammen. Ihnen gemeinsam ist, dass sie unabhängig von den Materialien „aus der Farbe die Form“ bilden. Die Wiederentdeckung der Farbe als zentrales Mittel der bildenden Kunst ist eine Aufgabe und Herausforderung – gerade in einer Zeit, die durch Bildüberflutung gekennzeichnet ist. Die Gruppe wird nicht unterstützt, sondern lebt von jenen, die in einem Bild nicht ein „Spekulationsobjekt“ sehen, sondern die mit Bildern leben und bildende Kunst als Element der Kultur und Zivilisation begreifen. Wir freuen uns auf das Gespräch mit Ihnen.“

Mehrere Ausstellungen seitdem in der Schweiz, Berlin und Italien haben eine erste Praxis entstehen lassen. Abseits des normalen Kulturbetriebes, der normaler Weise auf den Spekulationsmarkt ausgerichtet ist, versuchen wir neue Wege zu gehen. Einmal im Jahr wollen wir abwechselnd in den einzelnen Ländern gemeinsam Ausstellungen organisieren.

Die Berliner Mitglieder wollen mit dieser Ausstellung in Friedenau den Dialog mit Künstlerinnen und Künstler, den Kunstinteressierten auf einer neuen Ebene fortsetzen.

Deshalb laden wir nicht nur zu einer Vernissage ein, sondern bieten am Samstagnachmittag die Gelegenheit zu einer Führung, um mit den KünstlerInnen besser ins Gespräch zu kommen.

Klaus- Jürgen Wittig

geb. 1938 in Berlin und dort nach Jahren der Wanderschaft wieder ansässig. Studium Design Paris. Ausstellungen im In- und Ausland. Studienfahrten in die Mittelmeerländer, seit jüngster Zeit auch in nördliche Regionen.

Kontakt: Pflugstr.10/3; 10115 Berlin; info@kjwittig.de, www.kjwittig.de

Gotthard Krupp

geb. 1954 in Darmstadt, lebt in Berlin. Mitglied im BBK; ver.di FG BK; Ausstellungen in Berlin, Hamburg, Darmstadt, Joachimsthal, Düsseldorf, Schloss Elkerhausen, Potsdam, Bonn, Quedlinburg, Paris, Holziken (Schweiz), Brixen (Italien), Rochechouart (Frankreich)

Kontakt: Knesebeckstr.98; 10623 Berlin; GotthardKrupp@t-online.de; <http://bilderbriefe.wordpress.com/>

Magda Kozuch

in München geboren. Seit 10 Jahren in Berlin. Meine Arbeiten entstehen spontan aus einem energetischem Impuls, ohne Absicht etwas Bestimmtes darstellen zu wollen.

Es sind Reflektionen wahrgenommener Landschaften – Energien und Stimmungen, die ich in Form des „Absichtslosen Malens“ Zum Ausdruck bringe. Für den Betrachter zur freien Assoziation.

Kontakt: Rubensstr. 102; 12157 Berlin; info@quality-promotion.de; www.magda-kozuch.de

Laura Facchinelli

Journalistin und Malerin aus Venedig. Studium Sprachwissenschaften und Kunst.

Sie hat von metaphysisch inspirierten Kompositionen über abstrakte Malerei zu einem poetischen Realismus gefunden. Ausstellungen im In- und Ausland.

Kontakt: Cannaregio 1980, I-30121 Venedig; Laura.facchinelli@alice.it; www.laurafacchinelli.it

Farbimpressionen

Bilder von Künstlern aus Deutschland & Italien



Gotthard Krupp



Laura Facchinelli



Klaus-Jürgen Wittig



Magda Kozuch

7. Juni 2013
bis
9. Juni 2013

Galerie:

VIERRAUMLADEN

Cranachstraße 46, 12 157 Berlin

Vernissage: Fr. ab 17.00 Uhr
Führung: Sa, 16.00 Uhr
Sa.11 -20 Uhr / So. 11-18 Uhr

Eine Ausstellung der Künstlergruppe
Handwerker der Farbe